



#Estuyo.
Cúidalo

Perfil de servicios de Jornal para proyecto Arcoíris en el Sitio Patrimonio Mundial Área Histórica de la ciudad puerto de Valparaíso

Descripción del cargo:

En el marco de la implementación del proyecto Arcoíris de recuperación y mantención de fachadas del Sitio Patrimonio Mundial de Valparaíso se requiere contratar servicios de jornal para apoyar la ejecución logística, limpieza y mantenimiento de fachadas recuperadas del proyecto en su etapa Esmeralda Prat y parte de Cochrane de la Corporación Municipal Sitio Patrimonio Mundial Valparaíso.

Se le encarga:

Ejecutar labores de limpieza de rayados en fachadas post-intervención según protocolo de mantenimiento.

Seguir instrucciones de supervisora a cargo, manteniendo un alto nivel de atención al detalle, seguridad y cuidado de maquinaria otorgada.

Asistir en el traslado de materiales, maquinaria, andamios y preparación de superficies para la cuadrilla de restauración.

Asegurar el cumplimiento de las normas de seguridad en todo momento.

Mantener limpio y organizado el área de trabajo durante la intervención.

Apoyar en las tareas logísticas y operativas del proyecto.

Colaborar activamente con el equipo para asegurar una ejecución eficiente, sincronizada y de alta calidad en las labores de restauración.

Perfil deseado:

Jornal con al menos 3 años de experiencia en obra de restauración y/o construcción, preferentemente en proyectos de recuperación de inmuebles. Con experiencia en técnicas de reparación y restauración, manejo de maquinaria especializada.

Se valorará formación técnica o certificación en restauración, armado de andamios.

Trabajador flexible, con alta capacidad de adaptarse a diversos tipos de intervención, tareas y proactivo en capacitaciones.

**Corporación Municipal Sitio
Patrimonio Mundial de Valparaíso**

corporacionspmvalparaiso.cl



#Estuyo. Cúidalo

Excluyente contar con experiencia comprobable en trabajos de conservación de fachadas de inmuebles patrimoniales.

Con interés y motivación en trabajar en el área de patrimonio de la ciudad de Valparaíso.

Capacidad y disponibilidad para trabajo en altura y en obras ubicadas en vía pública en horario vespertino.

Proactividad, trabajo en equipo e independiente para proponer soluciones en tiempos acotados.

Inicio y término de servicios: primer contrato de evaluación desde 01 de marzo hasta 31 de mayo 2025. Renovación de contrato de servicios del 01 de junio hasta financiamiento disponible.

Pago mensual: \$650.000.- bruto contra Boleta de Honorarios y productos asociados a cronograma.

Nota: La retención de impuestos del año 2025, al emitir una boleta de honorarios corresponde a un 14,5% aplicado al monto bruto, llegando a \$555.750 líquidos.

Enviar CV a: contacto@corporacionspmvalparaiso.cl con asunto: "JORNAL CUADRILLA MANTENCIÓN PROYECTO ARCOIRIS 2025" hasta el 25 de febrero o a oficinas de la Corporación en Prat 798, Valparaíso.

Cupos: 4

Sobre la Corporación Municipal Sitio Patrimonio Mundial de Valparaíso:

La Corporación es una entidad público-privada y comunitaria sin fines de lucro creada a fines del 2022 cuyo objetivo es promover y fortalecer la asociación público-privada, así como la comunidad, para el desarrollo integral de programas, proyectos y acciones que aseguren la conservación del Valor Universal Excepcional del SPM de Valparaíso junto a sus atributos para el buen vivir de quienes lo habitan.